



教頭先生より



教頭 寶藏 大作

「スポーツマンシップに則り」というフレーズがありますが、名門日大アメフト部のニュースに、日々勉強や部活動に精進している鹿工生の皆さんは、憤りを覚えたのではないでしょうか。本校で勝つことばかりを指導される先生は誰もいないと思います。先生方は事ある毎に、何不自由なく大好きな部活動に没頭できることに對して、「保護者に感謝」とか「仲間に感謝」といった報恩感謝の気持ちを説諭されているはずです。人間は弱い動物で、自分自身には特に甘くなりがちです。厳しい

練習や試練に打ち勝ってこそ勝利できます。しかし、そのようなことから逃げようとしても、また本能なのです。そのような本能に打ち勝つには、自分自身のためではなく、誰かのために自分は頑張っているという思い、つまり、感謝する相手が必要不可欠なのです。親でも、友達でも、恩師でも誰でもよいのです。是非そのような対象を作ってください。感謝の念を持つ相手がいるといないとでは、日々の練習に臨む姿勢や考え方方に大きな差が生じます。一生懸命頑張っているのになぜか上手くいかないときこそ、このことを意識してみてください。君たちが私の年になったとき、鹿工時代が人生において一番輝いていたと言えることを祈念して…「チェスト！ キバレ」

弓道部 県総体団体優勝

私たちは、県高校総体5月29日(火)～30日(水)に出場し2連覇することができました。

1日目の予選では、練習どおりの力を發揮することができ、3位で通過しました。

2日目の上位8校による決勝リーグ戦では、たくさんの強豪校が名を連ねる中、5戦目で互いに全勝同士の加治木工業高校との試合でした。緊張とプレッシャーの中、応援に後押しされて僅差で勝利すると、その後も集中力を切らさずに7戦全勝することができました。昨年の10年ぶりの優勝に続き、2連覇という形で皆さんの期待に応えることができて、とても嬉しいです。

このような結果が出せたのも、たくさんの方々の支えがあったからです。ありがとうございました。

電気技術系3年1組 長島 優(喜界中)



バレーボール部 県総体団体優勝

バレーボール部監督 直井 通



我々バレーボール部は、県高校総体で13年ぶりの優勝を果たしました。

ここ10年あまり、ひしめき合う強豪校の中で、なかなか結果を残すことができずにいました。直近に行われた県大会二試合もベスト8止まりで、悔しさの中でこの大会での雪辱を誓う毎日でした。

今大会の4チームによる決勝リーグは予想どおりの大混戦になり、最終セットまで全国、九州大会の出場権をどこが手にするか分かりませんでした。その状況で勝利した生徒たちは大きな自信をつけることができたと思います。

13年ぶりの優勝旗奪還は、生徒の力はもちろん、保護者をはじめこれまで関わってくださった方々皆様とともに成し得たものと大変感謝いたしております。本当にありがとうございました。

インターハイに向けて

■ 弓道部

電気技術系3年1組 長島 優(喜界中)

私たちは8月2日(木)から静岡県で開催されるインターハイに出場します。昨年のインターハイでは、決勝トーナメントの1回戦で、今まで経験したことのない会場の雰囲気に圧倒され、自分たちの力を発揮できずに敗退してしまいました。そのときの悔しさを忘れずに1年間練習に励んできたので、今年は全国制覇を達成できるように自分たちの力を精一杯出し切ろうと思います。

支えてくださる方々への感謝の心を忘れず、鹿児島県代表として全力で挑みます。応援よろしくお願いします。



■ アーチェリー部

電気技術系3年1組 高橋 駿介(甲南中)

私たちアーチェリー部は、8月1日(水)から岐阜県で開催されるインターハイに男女の上位4名が出席します。昨年度は予選敗退となり思うような結果を出すことができませんでした。その悔しさをバネに、己の技術を更に磨き上げ、鹿児島県代表鹿児島工業高校として恥ずかしくない成績を残せるように頑張りたいと思います。

支えてくださる全ての方々への感謝を忘れず、期待に応えられるよう精一杯頑張りますので、応援よろしくお願いいたします。



■ バレーボール部

建設技術系3年 川崎 優生(西紫原中)

私たちは県高校総体で13年ぶりに優勝することができ、7月26日(木)から三重県で開催されるインターハイに出場します。

現チームは新人戦、全九州総合選手権と2回ともベスト8という悔しい結果に終わり、以前よりも自主的に考えて練習に取り組んできました。

このような結果が出たのも、保護者や先生方をはじめとしたいろいろな方々のサポートや応援のおかげです。この感謝の気持ちを絶対に忘れずに、鹿児島工業と鹿児島県を背負って戦い、全国ベスト8に入ることを目指しています。日々の感謝の気持ちを試合の結果で表し、恩返しできるように頑張ります。

応援よろしくお願いいたします。



■ ボクシング部

電気技術系2年2組 豊村 隼暉(谷山中)

私は、5月17日(木)～20日(日)まで行われた県高校総体ボクシング競技大会に出場して、バンタム級で優勝し、8月1日(水)から岐阜県で行われるインターハイに鹿児島県代表として出場させていただくことになりました。昨年度の新人戦では、決勝で敗れ悔しい思いをしたため、今大会で1位を獲ることができて、とても嬉しく思います。これからは、試合までの期間、自分に不足している技術面やメンタル面を鍛えていき、毎日の練習に一生懸命取り組み、インターハイで1戦でも多く試合が出来るように頑張ります。応援よろしくお願いいたします。



■ 空手道部

電子機械系3年1組 富迫 佳悟(伊敷台中)

私は6月5日(火)～6日(水)に開催された県高校総体空手道競技大会に出場し、個人形の部で優勝しました。その結果、7月に沖縄県で行われる九州大会と8月に岐阜県で行われるインターハイに県代表として出場することが決まりました。去年のインターハイでは初戦敗退と悔しい思いをしたので、今年は全力を出し切りまずは1回戦突破を目指し頑張ります。

応援よろしくお願いします。



ジュニアマイスター顕彰制度 (全国工業高等学校長協会主催)

14年連続 学校表彰
(平成29年度認定者数上位30校に承認)

ゴールド
シルバー
特別表彰

99名
82名
13名
計 194名



ジュニアマイスターとは、全国工業高等学校長協会が認定する、高度な国家資格や検定試験等に合格するなど、資格を取得したものや、コンテスト等で入賞したものを換算点で評価し、その得点に応じて与えられる称号です。



部活動等の状況

平成30年度 鹿児島県高等学校総合体育大会成績

	競技名	団体	個人
1	弓道 男子	優勝	2位(長島)・3位(坂口)
2	バレー ボール	優勝	
3	アーチェリー 男子	優勝	優勝(高橋)・準優勝(古谷)・3位(徳永)
4	アーチェリー 女子	優勝	優勝(三村)・準優勝(飯山)・3位(原田)
5	バスケットボール	準優勝	ベスト5賞(山下)・優秀選手賞(末吉)
6	バドミントン	準優勝	ベスト8男子ダブルス(谷口・高井) (永留・倉山) ベスト8男子シングルス(永留)
7	ラグビー	準優勝	
8	ソフトボール	準優勝	
9	弓道 女子	準優勝	
10	ハンドボール	3位	
11	卓球	3位	3位男子ダブルス(井前・緒方) ベスト8(元木・田島)・(窪田・山元) ベスト8男子シングルス(貴島)
12	ソフトテニス	ベスト8	
13	サッカー	ベスト8	
14	空手道		個人形優勝(富迫)・個人組手5位(富迫)
15	ボクシング		バンタム級優勝(豊村) フライ級2位(松田)
16	剣道		ベスト8(牧)
17	水泳		男子平泳ぎ200m8位(宮川) 男子自由形100m8位(中森)
18	陸上		1500m 3位(福島) 5000m競歩優勝(福留)・4位(田中) 800m2位(福島)・6位(森) 3000m障害6位(大迫)
19	柔道	ベスト8	男子60kg級3位(内山) 66kg級3位(西村) 73kg級3位(森) 女子63kg級3位(新村) 70kg級3位(松崎)

九州大会及び全国大会の日程

	競技名	九州大会日程	開催地	全国大会日程	開催地
1	弓道 男子	7/7・8	沖縄県	8/2~5	静岡県
2	バレー ボール	6/16~17	長崎県	7/27~30	三重県
3	ボクシング	6/15~17	熊本県	8/2~7	岐阜県
4	アーチェリー	7/21・22	福岡県	8/2~4	岐阜県
5	空手道	7/7~8	沖縄県	8/4~6	岐阜県
6	バスケットボール	6/16・17	長崎県		
7	バドミントン	6/16~18	佐賀県		
8	ラグビー	6/16~19	熊本県		
9	ソフトボール	7/7・8	大分県		
10	弓道 女子	7/7・8	沖縄県		
11	卓球	6/23・24	鹿児島県		
12	陸上	6/14~17	沖縄県		
13	剣道	7/7~8	大分県		
14	水泳	7/14~16	熊本県		



ボランティア活動

工芸美術部部長 インテリア系3年 早坂 佳乃(吉野東中)

4月22日(日)に、かごしま文化工芸村で行われた「春まつり」へ木工製作指導者のボランティアとして参加しました。当日は、工芸美術部の2・3年生6名がゴム鉄砲や竹細工などのグループに分かれ、お子さんから御年配の方までたくさんの方の製作をお手伝いしました。

この活動は工芸美術部の春秋恒例の取組になっています。私は今回で4度目の参加で慣れていたこともあり、例年よりもスムーズに作業ができたと思います。お客様の笑顔と「ありがとう」という言葉をもらえたときはとても幸せな気持ちに包まれました。

私たちはこの活動を通して木工技術を学び、ものづくりは人を喜ばせることを知りました。この体験を宝物として、これから活動に生かしていきたいと思います。



生徒総会



5月23日(水)に、平成30年度第1回生徒総会が行われました。議長を務めた有川優太朗さん（電子機械系3年1組）と川崎優生さん（建設技術系3年）のスムーズな議事進行のもと、昨年度の会計・監査報告、今年度予算案、生徒会専門部年間計画等、生徒会活動に関する重要な議案が審議されました。

また、各学級から出された要望を代議員会で5つまで絞り込み、総会での審議の結果、賛成多数と認められた件について、先生方に検討していただけることになりました。

この生徒総会で決議された内容をもとに、よりよい学校にするために、生徒会活動に積極的に参加して、学校活性化に取り組みましょう。

自転車運転実技指導

5月15日(火)に1年生の自転車通学生を対象に玉里自動車学校の協力のもと、本校と玉里自動車学校の2会場で自転車運転実技指導が行われました。玉里自動車学校では実技について指導して頂き、登下校時の格好で作成されたコースの走行や、車からどの位置が死角になるかなど、実際に体験をとおして学びました。本校では講義を行い、自転車の安全利用5則をもとに自転車のルールや様々な事を学びました。正門前では玉里自動車学校の先生方のお手製によるダミー人形を用いて自動車や自転車との衝突実験も行われ、衝突時の音や衝撃に生徒たちも驚いていました。

自転車を運転する際は左側通行や一時停止など安全に利用するために守らなければならないルールもたくさんあることも分かったと思います。現在、865名の生徒が自転車通学をしています。自分たちや周りの人たちの為にも一人一人がルールをしっかりと理解し、安全に自転車を利用出来るように心掛けましょう。



[衝突実験]



[実技指導]

6月・7月の主な行事

- 6月26日(火)～6月29日(金) 1学期期末考查
- 7月1日(日) 求人票受付開始
- 7月2日(月) 振替休日(創立110周年記念式典)
- 7月4日(水)～10日(火) 朝読書週間
- 7月7日(土) 創立110周年記念式典、講演会、祝賀会、同窓会総会・慰靈祭
- 7月7日(土)～8日(日) ものづくりコンテスト九州大会(沖縄)
- 7月12日(木) 生徒指導講話(いのちの大切さ)
- 7月18日(水)～7月19日(木) クラスマッチ
- 7月20日(金) 終業式・壮行会

